

Chantier participatif

DESRIPTIF

Cette action innovante avait pour objectif de faire découvrir concrètement l'isolation thermique dans une paroi aux participants volontaires. Ceux-ci ont pu isoler de leurs propres mains un mur en moellon afin de comprendre les enjeux de la mise en œuvre de l'isolation thermique dans le bâtiment. Le but de ce chantier était de montrer qu'il est possible d'isoler un bâtiment avec des matériaux écologiques tout en atteignant la performance d'un mur d'une maison passive. L'action était encadrée par les conseils neutres et objectifs d'un conseiller EIE et organisée en coopération avec la Nouvelle ADEPPA (association d'éducation à l'environnement), et avec le soutien de la CA de Metz Métropole.

RÉSULTATS ATTENDUS / OBTENUS

1 chantier avec plus de 60 participants

PARTENAIRES DU PROJET

Nouvelle ADEPPA, CA de Metz Métropole

CONTACT

Nicole HENNE, Directrice de l'ALEC du Pays Messin
nicole.henne@alec-paysmessin.fr ; 09.66.94.82.21